
 例会プログラム  今週の歌 

  「四つのテスト」 
 

  真実かどうか 

 みんなに公平か 

 好意と友情を深めるか 

 みんなのために 

 なるかどうか 

＊食べれることに感謝          稲田博旭 

＊入会記念品を頂いた自祝      岩本昌治 

＊養老財団委員長素晴らしい卓話ありがとう 

  ございました              内田智久 

＊養老財団委員長卓話と動画ありがとうござ 

  います                 川上和之 

＊入会記念品を頂いた喜びと久々の例会 

  参加となりましたお詫びに      北川順清 

＊入会記念品を頂いた喜びに    髙島叔孝 

＊誕生日に誕生祝を頂きありがとうございました 

                        髙橋克文 

＊暖かい秋のお昼美しいランチに！ 中島 一 

＊入会記念品を頂いた喜びに    原田武夫 

＊会長より授賞披露していただき皆さんの 

  拍手に感激いたしました       山中 卓 

＊卓話の機会を頂きありがとうございます 

                        養老孝雄 

 

会  長 米田   勉 

直前会長 初木 賢司 

会長ｴﾚｸﾄ 橘 喜久夫 

副 会 長 白井 博巳 

幹  事 田中 商人 
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   2021年11月17日 

 11月は「ロータリー財団月間」です！ 
 養老孝雄 財団委員長からのメッセージ 

「行動しよう！ポリオを永遠になくすために」 

①11月24日週報 

②21-22地区大会案内 

 

 本日の配布物 

・20-21年度ｶﾞﾊﾞﾅｰ月信最終号 

 

 本日の回覧物 

12:30 開会点鐘  

・ロータリーソング 「四つのテスト」 

―  食事の時間  ―  

・会長の時間 

・感謝状授与(米山奨学会) 

・幹事報告 

・出席状況報告 

・卓話 

  稲田 博旭 会員 

  三好 敦子 会員 

  甲山真知子会員   

・委員会報告   

・その他  ニコニコBOX報告 

13:30 閉会の点鐘 

  11月17日 ゲスト １名 

 米山奨学生   黄 開運 様   

 今後の予定 

１2月8日(水) きらら  12:：30～13:：30 

■クラブ全員協議会「年次総会」 

■ショートスピーチ  

■第6回定例理事会 例会終了後 

12月1日(水) 定款により休会 

１2月15日(水) くずはゴルフ場 

12:：30～13:：30 

■卓話 未定 

■第1回被選理事会 

■卓話 未定       

 １2月22日(水) きらら12:：30～13:：30 

12月29日(水) 定款により休会 

地区大会のご案内 
 12月3日(金) 

会場：大阪国際会議場 

 13:00  開会 

 13:10～14:20 式典第一部 

 14:25～14:55  式典第二部 

 15:00 特別講演 

 「2025年大阪･関西万博—万博で何を･ 

  どう変える？」  

  大阪商工会議所 会頭 尾崎裕 氏 

 16:40 特別ｺﾝｻｰﾄ弦楽器の調べ 

 17:20 閉会 

  ※ご参加の方は直接会場へお越しください 
      

 

   

     

 



   米田 勉 会長 
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  皆様こんにちは。コロナ禍でありますので本日も感染防止のため、きららで開催しております。 

感染者がずいぶんと少なくなっていますが、外国では感染者が急増している地域もありますので、

まだまだ油断はできません。引き続き手指の消毒・マスク着用など感染防止対策をしっかり行い、

例会を開催していきたいと考えておりますので、ご協力をお願い致します。また、本日は１１月最初

の例会ですので、米山奨学生黄さんがお越し下さっています。ゆっくり楽しんでいただければと思

います。 

 さて、今月はロータリー財団月間となっています。数年前までは、11月月間に因んで委員長が卓

話をし、特別寄付のお願いをされていました。現在は、既存会員については会費の中から毎年150

ドルを寄付するシステムになっています。新会員については、入会時に財団寄付として150ドルを

いただき、財団へ送金しています。ロータリー財団への寄付は、ポリオ根絶、平和の推進、地域社会の自立促進、教育

の支援など、世界中の人びとを支援するためにロータリーが行う活動に直接生かされています。また、母子の健康、水と

衛生、環境の保護などにも活用されています。過日（9月29日）に当クラブが枚方市内小学校45校に対し「足ふみ消毒用

ポンプ」を寄贈しました。これもロータリー財団に集まった寄付金を利用したプロジェクトであります。皆様の寄付が日本ま

た世界のどこかで生かされ、よりよい世界作りの力になっています。  

 この後、養老財団委員長より「ロータリー財団月間に因んで」と題し卓話がありますので皆様ご期待ください。以上で会

長の時間を終わります。ありがとうございました。 

            ＜11月入会記念日御祝・お誕生日御祝＞ 

会長 の時間 
 

卓話「ロータリー財団月間に因んで」養老孝雄 ﾛー ﾀﾘー 財団委員長 

動を支える資金となります。 

 今年度に使用できる資金は、3年度前の年次基金への

寄付に基づいています。それゆえに、将来に充実した活

動を実施できるよう、財団を継続して支援することが重要

となります。 

 ロータリー財団では、寛大な個人の寄付者を対象とする

認証も行っています。ポール・ハリス・フェローの感謝状

は、年次基金、ポリオプラス基金、あるいは財団が承認し

たグローバル補助金へ、累積1,000ドル以上を寄付した方

に贈られるものです。 

 当クラブでは山口尚志会員がポール・ハリス・ソサエティ

のメンバーになられ、年次基金、ポリオプラス基金あるい

は財団が承認したグローバル補助金へ毎年1,000ドル以

上を寄付されています。この寄付は、年次基金への寄付

の約16 ％を占めており、このことからも重要性が伺えま

す。 

 ロータリーは世界

各地で奉仕を行っ

て い る 団 体 で す。

ロータリアンは地域

社会の課題を把握

し、解決するための

アイデアを実践しま

す。その際、ロータリー財団からの資金を使って、地元や

世界の地域社会に変化をもたらす有意義な活動を実施し

ます。 

 補助金はロータリアンの活動の土台となり、世界をよりよ

くしたいというビジョンを持つロータリアンやその他の支援

者の寄付で支えられています。最近、世界全体で始めた

「世界を変える行動人」と呼ばれる新しい公共イメージキャ

ンペーンがあり、地域社会に変化をもたらすために積極

的に行動しているロータリー会員にスポットを当てていま

す。このキャンペーンで紹介されているロータリーの活動

の多くは、ロータリー財団の補助金を使って 

実施されています。 

 ロータリー財団の使命は、ロータリアンが健 

康状態を改善し教育への支援を高め、貧困を 

救済することを通じて世界理解、親善、平和を 

達成できるようにすることです。年次資金に寄 

付すると、その50％は地区に戻り、クラブの活 

 「グルメ同好会 第��回三九会報告」 
2021年11月１7日18時～ 松喜屋本店 

ご参加いただきありがとうございまし

た。近江牛のステーキはご満足いただ

けましたか。次回も計画致しますので

ご期待下さい。代表幹事 松吉冨美彦 
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